

Gracias Sr. Cofacilitador:

- Muy brevemente, agradecemos la remisión de último borrador del documento, que evidentemente ha buscado adaptar preocupaciones de todas las delegaciones, si bien aún es cierto que aún existen ajustes que realizar.
- El Paraguay espera que la Agenda Post 2015 promueva un verdadero desarrollo con inclusión social, que el documento pueda vincularse a los planes de desarrollo nacional de los países y asegure una consideración tangible hacia los países con situaciones particulares. Creemos que vamos llegando al final acercándonos a esos objetivos, esperando consolidarlos.
- En general, vemos que se avanzó un largo camino. Estamos de acuerdo con los cambios solicitados por los Cofacilitadores en los Objetivos, en relación a los objetivos 3.2 y 8.7. así como referencias taxativas al principio de responsabilidades comunes pero diferenciadas.
- Ahora bien, mi Delegación no puede dejar de reiterar su pleno apoyo a la solicitud realizada ayer por Zambia, en nombre de los PDSL, relativas a propuestas específicas en los objetivos, que en su momento fueron requeridas, y que tienen que ver con los objetivos: **1a; 2a; 7b; 9c; 17.11 y 17.18**. Estos puntos no hacen más que reforzar compromisos ya asumidos en el Plan de Acción de Viena, aprobada en noviembre de 2014. Lo importante es tener un documento inclusivo, sin dejar a nadie fuera.

Muchas gracias.